



MMD Automobile GmbH

## **Mitsubishi übertrifft Vorjahresergebnis bereits im September**

Rüsselsheim, 5. Oktober 2015. – Mit 26.348 Pkw-Neuzulassungen\* hat Mitsubishi das Ergebnis des gesamten Jahres 2014 (24.131 Zulassungen) bereits in den ersten neun Monaten des Jahres übertrifft und erreicht einen Marktanteil von 1,1 Prozent. Mit einem kumulierten Plus von 52,5 Prozent ist Mitsubishi eine der am stärksten gewachsenen Automobilmarken auf dem deutschen Markt.

Einschließlich der nicht in der KBA-Statistik geführten L200 Pick-ups verkaufte die Marke mit den drei Diamanten in den ersten neun Monaten des Jahres rund 27.600 Fahrzeuge gegenüber 17.900 im gleichen Vorjahreszeitraum. Erfolgreichste Modellreihen waren Space Star (10.300), ASX (8.600) und Outlander (4.700), bei dem sich 1.700 Kunden für die Version mit Plug-in Hybrid-Antrieb entschieden haben.

\*Ohne Pick-up L200

Quelle: KBA/MMDA

Den Presstext zu dem Thema finden Sie zum Download unter folgendem Link auf unserer Presse-Internetseite:

<http://presse.mitsubishi-motors.de/press.php?id=201510050>

Kontakt:

MMD Automobile GmbH

Stahlstr. 42 – 44

65428 Rüsselsheim

Helmut Bauer, Telefon 06142-9204-370,

E-Mail: [presse@mitsubishi-motors.de](mailto:presse@mitsubishi-motors.de)

Presseinformation